



"No es mi voz": Casique asegura que grabaciones que lo inculpan están fuera de contexto

Al estilo del ex gobernador de Puebla, Mario Marín Torres, el diputado federal, Javier Casique Zarate, dijo que no es su voz la que salen en las grabaciones recientes que lo involucran en actos de corrupción, "no es mi voz, pero si mi risa".

Aseguró que dichas grabaciones, están fuera de contexto, insistiendo que no es su voz. En breve entrevista en el marco de la sesión extraordinaria del Consejo Estatal del PRI, señaló que dichas grabaciones son descalificaciones, e incluso están fuera de contexto "lo único que puede decir que es mi risa, pero no es mi voz (...) ustedes conocen mi voz y no es".

Asimismo, el tricolor adelantó que emprenderá procesos jurídicos, a la par de asegurar que estas descalificaciones no afectan al partido "estamos más fuertes que nunca". Cabe señalar, que salieron unos audios donde vinculan al tricolor, con operaciones ilícitas sobre el tráfico de medicamentos y despensas.

<https://www.milenio.com/politica/javier-casique-asegura-que-grabaciones-estan-fuera-de-contexto>